



“REFORMA SÍ; PERO NO ASÍ”, RECLAMAN JUECES Y MAGISTRADOS DEL PODER JUDICIAL

CON PANCARTAS con la leyenda “reforma sí, pero no así”, los jueces y magistrados se unieron en los primeros minutos del miércoles a la protesta que iniciaron el lunes trabajadores del sector alegando que los cambios en la justicia golpearán sus prestaciones y la independencia del poder judicial.

El cese de actividades no incluye de momento a los miembros de la Suprema Corte de Justicia ni del Tribunal Electoral; los jueces, en tanto, garantizan la atención de casos urgentes como la violencia intrafamiliar.

“Es nuestra responsabilidad levantarnos contra cualquier intento de someter la justicia a los intereses políticos”, dijo a la prensa la jueza Juana Fuentes, directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de



Los jueces, garantizan la atención de casos urgentes. Especial

la Federación.

La coalición encabezada por el partido Morena arrasó en las elecciones generales del 2 de junio. Su candidata Claudia Sheinbaum ganó la presidencia con una diferencia de más de 30 puntos y podría tener mayoría calificada en el Senado y la Cámara de Diputados, según las proyecciones oficiales.

La nueva legislatura iniciará el 1 de septiembre, mientras Sheinbaum, que respalda la reforma judicial, se posesionará el 1 de octubre.

Los jueces y magistrados exigieron en un comunicado que los legisladores detengan la discusión de la reforma “dadas sus tantas imperfecciones”.

López Obrador argumentó que el proyecto apunta a sanear el poder judicial, que según él está carcomido por la corrupción y los privilegios de los altos cargos, además de servir a intereses privados y a la delincuencia.

De cada 100 delitos que se denuncian en México, solo 14 son resueltos, según la oenegé Impunidad Cero.

Pero analistas sostienen que la reforma no propone cambios a las fiscalías locales, saturadas de expedientes.

AFP